
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Kinderlexikon ist ein  für Kinder.

So ein Nachschlagewerk ist für Kinder geschrieben.

Ein Lexikon für  ist

nämlich für Kinder meist zu schwierig.

In einem Lexikon für Erwachsene steht auch vieles,

was für  langweilig ist.

Erst seit 100 Jahren gibt es mehrere Kinderlexika zu kaufen.

Lexika ist die  von Lexikon.

Es sind also mehr als nur eins.

Gemacht wird ein Kinderlexikon von Leuten, die sich gut mit

 auskennen.

Das Klexikon ist ein Kinderlexikon im Internet.

Quellenangabe: Artikel: Kinderlexikon (von Ziko van Dijk, Patrick Kenel, Antje Lachmann u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Kinderlexikon&amp;oldid=21428


